



Gobierno de México destinará cifra histórica a programas sociales

Description

El gobierno de México destinará el próximo año más de 800 mil millones de pesos (unos 39 mil 600 millones de dólares) a los programas sociales, cifra histórica, destacó la presidenta Claudia Sheinbaum.

En un acto para inaugurar el Centro de Salud Docente con Servicios Ampliados de Santiago Astata, en el sureño estado de Oaxaca, la dignataria reiteró los principios del movimiento de la Cuarta Transformación, especialmente el "Por el bien de todos, primero los pobres".

"Quiere decir que primero el gobierno debe de atender al más humilde, al que menos tiene, al que históricamente no se le ha atendido; quiere decir darle la mano al que se quedó atrás; quiere decir un gobierno fraterno", expresó.

Ratificó su compromiso con la continuidad de todos los programas sociales impulsados en el sexenio anterior, liderado por el exmandatario Andrés Manuel López Obrador, y la incorporación de otros tres, entre estos, uno relacionado con el apoyo a mujeres de 60 a 64 años.

Mencionó, asimismo, las becas universales para los niños que van a escuela pública, de preescolar a secundaria, y la iniciativa Salud Casa por Casa, con médicos que visitarán en sus hogares a adultos mayores y personas con discapacidad.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024